



# PBTY 2012

## Semarak Budaya dan Lomba



**PANITIA PBTY** -- Sebagian dari panitia PBTY 2012 berfoto bersama Walikota Haryadi Suyuti dalam rapat beberapa waktu lalu ISTIMEWA

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi
1. <i>Disparbud</i>
2. <i>Bag. Humas</i>
3. ....
4. ....
5. ....

**PEKAN Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) 2012** akan digelar Kamis 2 Februari 2012 sampai Senin 6 Februari 2012 dengan membawa tema Dragon Festival.

Seperti tahun-tahun sebelumnya PBTY 2012 juga akan dimeriahkan penyelenggaraan bazaar dan lomba-lomba.

Sekitar 70 stand bazaar dengan ukuran rata-rata 3 x 3 m disewakan sekitar Rp1.750.000, untuk lima hari, dari 2 s/d 6 Februari 2012. Untuk stand bazaar yang berlokasi di sekitar panggung kesenian atau panggung lomba tentu tarifnya berbeda dengan stand lainnya.

Diharapkan pengelola stand bazaar mengutamakan menyajikan dagangan/hidangan/makanan dan minuman ataupun kegiatan lain yang khas atau bernuansa etnis Tionghoa. "Bila dimungkinkan stand bersangkutan dapat menyajikan demo proses pembuatan makanan ataupun lainnya yang mereka jajakan," ungkap Humas PBTY 2012 Ohim Sindudisastra.

Untuk yang tertarik menempati stand bazaar pendaftaran sudah bisa dilakukan mulai sekarang via ibu Irawati (08112-66518). Peserta bazaar yang mendaftar sebelum H-7 akan mendapat diskon khusus.

Acara-acara yang sudah disiapkan antara lain Karnaval, Jogja Dragon Festival, Panggung Hiburan dan sebagainya. Lomba Nyanyi Puisi Berbahasa Mandarin diselenggarakan 5 Februari 2012 di lokasi panggung Ketandan.

>> KE HAL 2

<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
---------------------------------	--------------------------------	-------------------------------------

## PBTY 2012 Semarak Budaya dan Lomba

Sambungan dari halaman 1

**Lomba Nyanyi dan Puisi**  
Sementara Pelaksana Lomba Nyanyi dan Puisi, Nicodemus Sany dari Asosiasi Pendidik dan Pengembang Bahasa Mandarin Indonesia DPD DIY menyebutkan kategori lomba untuk dewasa (usia 17 th keatas) dan Pelajar - usia max 17 th (fc akte lahir)

“Materi Lomba masing-masing peserta membacakan puisi dan nyanyikan puisi tersebut. Peserta dapat memilih 1 dari 15 puisi yang disediakan oleh panitia. Pelaksanaan lomba Minggu, 5 Februari 2012, kategori Pelajar : 17:00 wib sedang kategori Dewasa : 19:00 wib di Lokasi panggung lomba PBTY Ketandan. Peserta hadir minimal 30 min

sebelumnya untuk undi nomor Peserta.” terang Sany.  
Disebutkan kontribusi Peserta Rp 25.000 untuk bahan lomba, konsumsi, dan Sertifikat peserta. Pendaftaran via email di [appbmi.diy@gmail.com](mailto:appbmi.diy@gmail.com).

Pembayaran dan pengambilan materi lomba di sekretariat APPBMI DIY Jalan Pongowinatan 20 YK Telp/SMS 0274 2107174/9348899/3251140. Senin Sabtu Jam 11 - 14.

“Penilaian dari segi lafal & intonasi (40%), kreativitas (20%), penampilan (20%), olah vokal (20%). Juara I,II,III dapat piala, piagam dan uang pembinaan. (juara I Rp 500rb, juara II Rp 300 rb, juara III Rp 200rb). Keputusan Juri tidak dapat diganggu gugat.” terang Sany.

Dari Rapat Panitia PBTY, Rabu (4/1) malam Gedung Bhakti Loka Yogyakarta Stand bazaar akan diundi untuk penempatan nya. Keaktifan untuk warga Ketandan akan diprioritaskan terlebih dahulu untuk memilih. Akan ada tim kecil sebagai pengelola stand bazaar. Keamanan dan Perijinan, surat izin keramaian dari Polresta akan difollow up setelah audiensi dengan Kapolresta. Segera dilaksanakan koordinasi dengan muspika kecamatan. Sosialisasi dengan warga ketandan akan dilaksanakan pada hari selasa, 10 Januari 2012. Undangan akan dibuat dan disebarluaskan Lurah Ngupasan

Keamanan di belakang panggung agar diperketat, karena tahun kemarin ada yang kehilangan HP. Setiap pengisi acara akan diberikan co card. Apabila tidak mengenakan co card pengisi acara maka tidak diperkenankan masuk ke area belakang panggung. Di area Ketandan akan dipasang tata terbit bahwa panitia tidak menanggung segala bentuk kehilangan

Susunan acara sudah fix pada hari pertama (pembukaan), yaitu antara lain: sambutan ketua panitia, nyanyian gabungan dari paguyuban Hakka, Fu Qing, dan PASTI, diiringi tari dari Hakka. Sultan diharapkan menyalakapi di mulut naga sebagai

simbolis pembukaan PBTY VIII 2012. Pertunjukan Dewi Kwan Im yang turun dari atas (memakai sling), tarian tangan seribu, sambutan Sri Sultan HB X selaku Gubernur DIY

Koor dari Bhakti Putera: 1 lagu mandarin, 1 lagu Jawa, 1 lagu kebangsaan, kuartet lagu “Musim Semi yang Terindah”, dengan tarian latar barongsay dan penari berselewang panggung dari Sanggar Tari Natya Lakshita, tarian dari Lampung, tarian dari PASTI, dst. Akan ditampilkan potensi-potensi seni dari kecamatan-kecamatan

Untuk penutupan, di panggung Ketandan akan diolah sedemikian rupa sehingga tetap hidup dan atraktif bagi penonton, karena penutupan acara ada di Titik Nol setelah karnaval selesai diselenggarakan

Setiap malam akan ditampilkan wayang poo tay hee. Dan untuk tahun ini panggung wayang poo tay hee akan dipisahkan dari panggung utama, dan dimainkan 2 kali dalam semalam, yaitu sore hari untuk anak-anak, dan malam hari dimulai pkl 20.00 sampai dengan berakhirnya acara panggung

Penutupan PBTY diselenggarakan di Titik Nol, sekaligus penyerahan piala untuk penampilan terbaik festival naga dan karnaval paguyuban Karnaval dan Festival Naga, Julak untuk festival naga akan dikirimkan 2 minggu sebelum pelaksanaan. Sebelum 22 Januari 2012, sudah ada kepastian peserta. Target peserta 15 kelompok.

Dalam rapat tersebut juga ada usulan tema PBTY tahun 2012: Memperkaya Kebhinekaan, Mengukuhkan Kesatuan Indonesia Selanjutnya akan ada Rapat muspika kecamatan setelah tanggal 16 Januari 2012. Rapat sosialisasi warga Ketandan, PKL, Jukir, dilaksanakan pada hari selasa 10 Januari 2012. Untuk detail tempat dan waktu acara akan disusun lurah Ngupasan Mujiono selaku

Rapat berikutnya akan digelar Rabu (1/2) malam di Gedung Bhakti Loka, Yogyakarta. (vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Mei 2026  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005